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                                                          ACTA DE CONSEJO ESCOLAR 7  
                                                                          Valencia, a 24 de mayo de 2023 

 
Siendo las 17h horas, a 24 de mayo de 2023, SE REUNEN LOS MIEMBROS DEL CE del CEE 

ROSA LLÁCER DE FORMA TELEMÁTICA, para tratar los siguientes puntos del día: 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  

2. Actividades de final de curso (AMPA). 

3. Escoleta de verano (AMPA). 

4. Aprobación ANEXO XXXIX. 

5. Economía. 

6. Suelo patio, columpios y ventiladores. 

7. Ruegos y preguntas. 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  

Se aprueban las actas número 5 y número 6, por unanimidad por el consejo escolar. 

La aclaración que Soledad García hace a propósito de ambas actas, se encuentra en el ANEXO I de 

esta misma acta número 7. 

 

2. Actividades de final de curso (AMPA). 

 

Como éste año no se realizará la típica FIESTA de Fin de Curso como antiguamente se hacía, 

dado que el colegio se ha adherido al proyecto del 50/50 que consiste en el ahorro de energía y agua, 

pues, la directiva del AMPA ha optado (siguiendo la sugerencia del centro) por hacer la ACTIVIDAD en 

la Piscina de  Castellar.  

La actividad tiene un coste de 607,50 euros y se realizará el MIÉRCOLES 21 de JUNIO en el horario de 

09:30 a 13:00 exclusivamente para el CEE ROSA LLÁCER. 

 

La directiva del AMPA ha decidido que dicha actividad será subvencionada en su totalidad a 

todos sus socios y profesionales del centro pero, los NO Socio deberán de abonar su entrada, la cual 

tiene un coste de 4 euros. 

 

La directora Maica Molla, informa de la opinión de la asamblea de profesionales, a propósito de 

esta actividad de piscina. Los/las profesionales no están de acuerdo a que el alumnado no socio del 

AMPA, pague todo el precio de la entrada a la piscina, ni están de acuerdo en que no se subvencione 

la entrada al profesional. 

 

El consejo escolar, dada esta situación, acuerda no enviar la circular mañana, ya que la asamblea 

no aprueba la actividad de esa forma planteada. 

 

Ismael Catalá y José Victorio Gimeno, no están de acuerdo en que el profesional se pague la actividad. 

 

Soledad García informa al consejo que realizará una reunión urgente con todas las familias, para tratar 

el tema de la actividad de piscina, con lo que acuerde se informará al equipo directivo del centro 

educativo. 

La siguiente actividad de “almuerzo del AMPA”, dónde el AMPA proporciona el almuerzo para el 

alumnado del día 22 de junio. Soledad García informa que se mantiene con la misma organización del 

curso pasado. Y que requiere un listado del tipo de alimentación del alumnado (intolerancias, triturados, 

semitriturados, alergias, etc). Para clasificar el almuerzo según el tipo de alimentación del alumnado de 

cada ciclo. 

 

La directora informa, que, así como otros cursos se ha hecho fiesta fin de curso con espuma y piscinas 

hinchables en el patio. Este curso la asamblea de profesionales ha decidido que por motivos del ahorro 
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del proyecto 50/50 del Ayuntamiento, de la terrible sequía en la que nos encontramos, y porque el 

malgasto de agua está en contra de nuestros valores ecosostenibles como centro educativo, no se va a 

realizar dicha actividad. 

 

Otra de las actividades de final de curso, es el concierto solidario del día 2 de junio. En el que las familias 

pueden asistir, ya que ninguna de las actividades mencionadas anteriormente es de puertas abiertas. 

La jefa de estudios, Diana Barba, comenta que la gestión de la actividad la lleva la especialista de E.F. 

(Rebeca García), ya que participa el alumnado que ha realizado la actividad de “circo inclusivo” este 

curso. Se informa que habrán recibido en las mochilas las entradas para el concierto. Y que en esta 

ocasión el dinero que se recoja irá a parar a la ONG: “Horfanat my father house”. Una compañera nos 

pasará más información, para hacerla llegar a las familias ese día del concierto. También existe la 

`posibilidad de compara entradas de “fila cero”, las personas que no puedan asistir, pueden contribuir 

con el pago de estas entradas de forma simbólica. 

 

3. Escoleta de verano (AMPA). 

Soledad García (presidenta del AMPA), hace saber al consejo que enviará la información de la 

escuela de verano, por “whatsapp y Facebook”, nada más acabe el consejo. En dicha información 

estarán los precios, con bus y comedor, y los horarios. La directora informa que en asamblea de 

profesionales se ha acordado ceder las instalaciones para dicha escuela de verano a la asociación “A 

CAVALL”. Para las familias con problemas en acceder al grupo de whatsapp de familias, Soledad 

informará individualmente por la misma aplicación. 

 

4. Aprobación ANEXO XXXIX. 

Debido a no poder tratarse en la asamblea de esta mañana. No se pasa a su aprobación, se 

pospone para otro consejo escolar. 

 

5. Economía. 

La secretaria, Mar Barberá, informa al consejo sobre un ingreso importante para comedor 

escolar de 55.370,80€, el cual es poe déficit de funcionamiento del comedor. Con este dinero 

se han pagado facturas pendientes a Tamar, de diciembre de 2022 (saldando así el 1er 

trimestre), y enero y parte de febrero de 2023. Se ha pagado un total de 54.157,02€ a la 

empresa de comedor. Quedando la cuenta del comedor con 4.809,29€. Y la deuda de comedor 

con 70.412,19€, todavía por pagar. La cuenta del colegio tiene actualmente 57.349,39€. 

 

El siguiente punto de economía, es la aprobación del consejo escolar de uno de los 

presupuestos para instalar el suelo de caucho del futuro columpio del patio. Con tres opciones 

de tres empresas diferentes para la votación: 

 

1) MAQUIVER, S.L.U.: 2.223,37€ (IVA incluido). 

2)  LEROY MERLIN MASSANASA: 1.379,88€(IVA incluido). 

3) INDUSTRIAS AGAPITO:3.025€ (IVA incluido). 

 

El consejo escolar unánimemente elige el presupuesto y por tanto que la empresa que instale 

el columpio sea MAQUIVER, S.L.U., con un importe de  

 

6. Suelo patio, columpios y ventiladores. 

 En cuanto a la instalación del columpio en el patio. La secretaria pasa a la aprobación del consejo 

escolar de uno de los presupuestos para instalar el suelo de caucho del futuro columpio del patio. Con 

tres opciones de tres empresas diferentes para la votación: 

 

1) MAQUIVER, S.L.U.: 2.223,37€ (IVA incluido). 
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2)  LEROY MERLIN MASSANASA: 1.379,88€(IVA incluido). 

3) INDUSTRIAS AGAPITO:3.025€ (IVA incluido). 

 

El consejo escolar unánimemente elige el presupuesto y por tanto que la empresa que instale el 

columpio sea MAQUIVER, S.L.U., con un importe de.: 2.223,37€ (IVA incluido). 

 

Por otra parte, los ventiladores, no pudieron instalarse, por problemas de la seguridad en su anclaje a 

la pared. Hasta que Leroy Merlin pueda ponerle otro tipo de sujeción al ventilador, y ser una 

instalación más segura. Queda pendiente solventar esta instalación, ya que los ventiladores ya están 

en el centro educativo. 

 

Para finalizar con la información al consejo escolar, la secretaria informa que el ahorro energético del 

50/50, es de un total de 2.733 €. Siendo el ahorro de gas de 1.457€, que era lo que faltaba por saber, 

ya que el ayuntamiento no nos lo había facilitado. Este es el total de ahorro energético y de agua 

hasta el mes de abril. Esperaríamos a ver cómo sigue en mayo y junio. 

 

7. Ruegos y preguntas. 

• Soledad García, pregunta sobre las fechas para la planificación de la PGA, hasta qué fecha se 

aprueba. La directora responde que hasta el 15 de noviembre que es el plazo oficial de 

presentación.  

 

 

ANEXO I, ACTA 7 CONSEJO ESCOLAR 

Escrito aclaratorio de Soledad García (presidenta del AMPA). 

     

1.En respuesta a la mención de Marina Gómez en las Actas N°5 y N°6 de realizar una consulta 

/encuesta a los socios del Ampa sobre la compra de las licencias para el sistema de comunicación 

natural asistido ENESO VERBO, pues, no ha sido necesario dicha consulta ya que la directiva del 

AMPA ha decidido NO COMPRAR las licencias mencionadas.  

  

   2.En referencia a la compra del  

ordenador con Windows 10, el cual sabemos que es necesario para poder utilizar las aplicaciones y 

diferentes proyectos con la impresora 3D, la directiva de AMPA ha dicho NO COMPRAR.  

 

Dicho esto, debo aclarar que, la negativa a no comprar es  simplemente porque éste año hemos tenido 

un gasto importante con la compra del columpio adaptado para el uso y disfrute de todo el alumnado 

que será instalado en breve.  

 

No obstante, la AMPA ha realizado los trámites correspondientes para que el próximo curso escolar 

podamos solicitar tantas ayudas como nos sea posible y así, poder seguir ayudando al centro en más 

dotación para su mejor desarrollo a la hora de trabajar con los niñ@s. 

 

                                        Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 

Firmado: 
 
 

                Maica Molla Tormo                          Mar Barberá León 
                                                                  (Directora)     (Secretaria) 

 
Valencia, a 24 de mayo 2023. 


